
VARIÉTÉ: Assemblage de différents cépages.

ANALYSE DU VIN: pH 3.3, Total d’acidité 3.8 
Sucre résiduel 12 S02 (libre / total) 25 / 150

VINIFICATION: Le meilleur assemblage est réalisé avec la base du vin après 
la première fermentation, parfaitement maîtrisée selon une tradition de deux 
siècles et constitue l’un des facteurs clés pour nous. La deuxième fermentation 
est contrôlée en température et est réalisée dans des cuves en acier inoxydable 
pendant 4 semaines. Cette méthode nous permet d’élaborer naturellement un vin 
aux bulles fines et délicates pour souligner sa fraîcheur, sa finesse et son goût 
fruité.

NOTES: Cet excellent vin mousseux délivre des arômes floraux magnifiques et 
délicats capturés sur les raisins à l’ouverture de la bouteille. Léger, vif et sec, avec 
des arômes de melon mûr. Délicieusement rafraîchissant, parfait comme apéritif 
ou comme toast de fête.

MOYENNE D’ÂGE DES VINS: 25 ans

RENDEMENT MOYEN: 60 hi/ ha

SERVICE: Bien refroidi

VARIETALS: Blend of different variatals.

WINE ANALYSIS: pH 3.3, Total Acidity 3.8 Residual 
Sugar 12 S02 (free / total) 25 / 150

WINEMAKING: The best blending, made with the wine base after the first 
fermentation, is perfectly mastered according to a two century tradition and is 
one of the key factors of success for us. The second fermentation is temperature 
controlled and is made in stainless steel tanks during 4 weeks. This method allows 
us to elaborate naturally a wine with fine and delicate bubbles to underline its 
freshness, smoothness, finess and fruitiness.

NOTES: This excellent sparkling wine delivers beautiful and delicate floral aromas 
captured from the grapes at the opening of the bottle. Light, crisp, clean and 
dry, with ripe melon flavors. Deliciously refreshing, perfect as an aperitif or as a 
celebratory toast.

AVERAGE AGE OF VINES: 25 years

AVERAGE YIELD: 60 hi/ ha

SERVE: Well Chilled


